

BOLETIN DE PRENSA 03

Atención a la contingencia sanitaria por COVID-19

Xochitepec Morelos, 09/04/20

El Presidente Municipal de Xochitepec Alberto Sánchez Ortega hizo entrega de equipos de protección individual a elementos de protección civil con el objetivo de garantizar su protección durante la contingencia sanitaria por Coronavirus COVID-19.

El equipo consiste en overoles biológicos, cubrebocas quirúrgicos y caretas. Equipo que a partir de hoy estará a disposición del personal de emergencia.

El Presidente destacó que en breve se dotará de más equipo a los cuerpos de rescate a fin de enfrentar lo mejor posible esta contingencia. Destacó también que gracias a la gestión de los presidentes Municipales de Coatlán del Río, Mazatepec, Miacatlán y el senador por Morelos Ángel García Yáñez, el pasado 8 de abril se hizo entrega de 4 aires acondicionados y material de limpieza a personal del hospital regional DR. Rodolfo Becerril de la Paz, con el objetivo de mejorar la atención de dicho centro al que acuden habitantes de la región sur de Morelos.

Sánchez Ortega reiteró que los Presidentes Municipales de Morelos se encuentran activos y en permanente coordinación para atender de manera conjunta las necesidades derivadas de esta pandemia.





